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Compte rendu comité du 26/08/2024 
 
Présents :  Dominique PRETOT (Président) - Sébastien GINDRO (Vice-Président) – Aurélien TRIBOULET (Secrétaire) – Claude 

MAILLOT (Trésorier) – Michel FRANCOIS - Nicolas PRETOT – Loïc BERNARDIN - Christian DANGEL - Pascal 

CORDIER – Nicolas FREMONT – Jawed EL HOUMASS – Quentin POURCHOT - Ludo BOUCHARD 

Invités :  Morgan MICHEL (salarié) – Anthony GABRIEL (Salarié) 

Excusés :  Jean-Noël BAUMANN – Benjamin MERCIER (Candidat excusé) 

Absent :  Jean-Louis MOUGIN 

 

 Approbation du dernier comité du 28/05/2024 :  
o RAS 

o Prévoir de mettre le compte rendu de l’AG et ceux des deux derniers comités sur le site internet du club. 

 

 Préparation AG du samedi 31 Aout :  
 
o Apres Rapport moral du Président 

o Bilan sportif de la saison dernière par Morgan 

o Bilan financier par Claude (Budget du club de 135 k€ légèrement déficitaire en fin de saison 23/24) 

 Demande à l’avenir pour une ventilation des comptes buvette et  futur point restauration /sur la saison  par 

Romain pour sortir le bénéfice poste par poste. 

o Rappel réglementaire  

 Voir pour mise à jour des frais kilométriques 24/25.sur la base de 0,5 en Ligue   

o Elections : Renouvellement partiel du Comité  

 Membres renouvelables re partants : Loïc – Nico F – Nico P - Tic 

 Benjamin MERCIER nouveau  candidat en remplacement de Jean-Louis MOUGIN 

o Récompenses à prévoir : 3  joueurs par catégories présents à l’AG  

 Jeunes ayant le plus de points 

 Meilleur buteur séniors 

 Dirigeants et juge de touche sur la saison dernière (Didier MICHEL + Micka Vélio + Pascal HERMAN .) 

o Voir pour faire le pot de fin d’AG dans la salle du JUDO pour que les gens puissent voir le match de la A en même 

temps. 

 

 Reprise saison 2024/2025 : 

 

o Effectif jeunes prévu  au 26-08-2024 : (sans compter les nouveaux arrivants )  

 U7 : 3 

 U9 : 11 

 U11 : 21 

 U13 : 14  

 U15 : 6  seulement  ( faudra en  retrouver pour jouer en entente avec Dampierre ) 

 U18 : 20 

o Effectif séniors au 26-08-2024 : environ 60 joueurs  + vétérans dispo  

 Départs : du club ou arret  en fin de saison 23/24 

 Théo B. + Tommy à Soing 

 Brice Bonzon à Aigremont 

 Antoine Martin et Yanis BABA à Rougemont 

 Nathan Clerc + Nico Frémont + Victor Girardot + François Polio => normalement  EN ARRET  

 Arrivées : et bienvenue au club pour cette  nouvelle saison  

 Noah André + Mathis CHOPARD de Vesoul 

 Aurélien DROMARD et Jérémy MASSON de Perrouse 

 Baptiste et Clément DELGADO + Léo BRUGIRARD + Axel CORDIER + Jason WALKER de 

retour au club 

 Mathis FALLOUEY de retour après un passage à Roche Nov 

 Jordan FRANCOIS de retour au club après un passage à St Loup 

 Johan KOPP de retour au club après un passage à Rioz 

 Nolan HAMAND qui vient d’Auxon (Son frère joue déjà en jeune à Larians) 

 Mathieu BESAND (Sans club) 

 Killian REUCHE qui vient de Rougemont après une saison blanche 

 Alexandre VERNOTTE qui vient de MONTBARREY (39) 
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o Reprise séniors : 

 25 joueurs présents en moyenne à l’entrainement depuis la reprise. 

 Très bon investissement des joueurs présents 

 Bon investissement et bonne intégration de Gwenolé CROTTI dirigeant équipe  B  

 Gros renouvellement d’effectifs à prévoir en B 

 Stage KOH-LANTA avec les séniors pour la reprise (2 / 3 et 4 Août) 

o Communication : 

 Organigramme mis en ligne régulièrement pour montrer nos bénévoles et aussi montrer les postes vacants. 

 Vidéo en ligne sur le site du club  pour le stage Koh-Lanta 

 Voir pour intensifier la communication sur le site et sur la page Facebook. (reprise de certaines rubriques) 

 

 

 Organigramme 2024/2025 :  ENCADREMENT  

 

o Equipe A : Morgan + Judi + Loïc 

o Equipe B : Gwenolé CROTTY (qui vient de Vesoul) + Sam Chopard + Manque un juge de touche 

o Equipe C : Jérémie LAFARGE   ( Manque un dirigeant ; arbitre D4 et juge de touche ) 

o Claude sera toujours délégué/match  pour les équipes  à Domicile 

o Jean Charles CHEVASSUS qui vient de Vesoul pour entrainer ‘’Spécifique gardiens ‘’. 

o U18 : Léon ANTONINO + Enzo PICCAMIGLIO + Stéphane BOUGACHICHE + Micka VELIO 

o U15 ( en entente avec Dampierre) : Nicolas BOICHOT + Voir pour trouver 1 dirigeant de Larians 

(Genestier ? / Marcand ? à contacter )  

o U13 (1 équipe) : Enzo PICCAMIGLIO + Yann PRETOT 

o U11 (2 équipes) : Benajmin MERCIER + Gaëtan ROUECHE + Fanfan + Clotilde GRAS 

o U11 F. : Loïc GROSLAMBERT + Yohan REMY  

o U9 : Morgan + Gillou + voir pour retrouver un jeune  

o U7 : Mucha + Arthur + voir pour retrouver un jeune 

o  CREATION NOUVELLE Commission sportive : 

 Nico F. sera chargé de chapeauter cette commission en s’appuyant sur les dirigeants 

régulièrement présents au club. 

 Voir pour faire une liste des taches et des attentes pour que Nico puisse s’appuyer dessus.  

 Fixer une réunion en début de saison pour expliquer le rôle de la commission + voir pour faire un 

groupe Whastsap pour un maximum de communication entre tous les dirigeants. 

 Afficher  les compositions des équipes du week-end et arbitrage  sur le site du club pour le jeudi 

o Arbitres : 

 

o Repartant sans problème pour la saison : GIGI   et   LUCAS  

 Lucas NYKEL U 15 a validé la partie théorique de la formation FIA ce week-end à Dijon 

 Recrutement de Christian CLODORE qui vient de Pusey et qui comptera pour le club suite à la 

cessation d’activité de Pusey. (Bienvenue à lui) 

  Départ du club de Guy PELCY ; mais  pas certain du renouvellement de Kevin pour la saison   

 Un groupe Wathsap a été créé entre tous les arbitres du club afin d’améliorer la communication. 

 Si chaque arbitre fait son quota de match prévus  , le club devrait être couvert au niveau des 

obligations règlementaire. TOUJOURS à LA RECHERCHE DE NOUVEAUX CANDIDATS  
  

 Emploi club – service civique : 
 
o Service civique => Voir pour le  recrutement d’Enzo Piccamiglio ; embauche au 01/10 annualisé pour la saison  

 Voir pour les taches à confier (A étudier suivant son emploi du temps avec les  salariés ) 

o Mucha => Voir pour un bilan de la FDS à envoyer à chaque sponsors avant la fin de l’été. PREVOIR et 

ORGANISER rapidement  deux soirées ‘’Sponsoring’’ sur la saison ( automne  /printemps )  

o Trouver des solutions pour mieux communiquer ;  animer le site du club ;.et s’occuper du sponsoring  

o Faire paraitre les compositions des équipes Jeunes et Seniors sur le site du club pour mercredi ou jeudi soir  

 

 

 Travaux en cours – Investissement à prévoir : 

 
o Le robot de tonte a été installé a la mi- juin sur le grand terrain  

o Le grillage sur le mur a été installé à la place des thuyas (Prévoir d’ajouter un filet par-ballon – 3mx40m) 
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o Les abris de touche ont été déplacés sur le terrain H  

o Les buts de foot à 11 ont été remis à hauteur. (De nouveaux buts seront installés sur les 2 terrains pendant l’hiver) 

o L’éclairage a été validé par la commission du district. 

 Nouvel éclairage LED via la CCPMC prévu en 2025.avec rajout de 2 pylônes ( socle à notre charge)  

o Main courante entre terrain honneur et terrain annexe à repositionner d’ici fin 2025. 

o Travaux sur le terrain annexe à l’automne par Sportgreen (Désherbage Sur-semis + fertilisation ) 

o Travaux sur le terrain honneur à prévoir très rapidement notamment le sur-semis sur début Septembre. (Voir devis ) 

o Offre Koesio pour tablette Ecran mobile   65’’ tactile pour présentation sponsors, utilisation en guise de TV, etc… 

 Avis défavorable du comité vu le cout du matériel + abonnement  

o Offre caméra VEO (Environ 2400 € par an avec abonnement obligatoire à 800 € par an) 

 Avis défavorable pour le moment avec risque de ne pas optimiser l’utilisation sur du long terme 

o Proposition du club de l’achat d’une auto-laveuse pour le nettoyage plus régulièrement  du gymnase. 

 A voir avec le badminton si OK de se charger de passer  régulièrement la machine si le club l’achète. 

o Voir pour achat d’une petite herse à prairie + de brosse de lavage des chaussures à replacer en sortie des terrains 

o Achat d’un barbecue sur roue. (Fanfan est chargé de s’en occuper) retrouver drapeaux touches et corner  

 

 Bilan moral et financier 56
ème

 Fête des Sports : 

 
o Chiffre d’affaires 181 k € sensiblement égal à l’année dernière.  

o Dans l’attente de toutes les factures  définitives  Bénéfice environ 32 k€ hors sponsoring    

o Réunion bilan et préparation de la suivante  à prévoir sur Septembre. (Date à fixer par Tintin) 

o Problème sur la fin du nettoyage et débarrassage  du ‘champ’ où se situent le camping et le parking. A REVOIR 

o Une réunion ‘’Débriefing ‘’ avec la commission sécurité : pompiers ;  gendarmerie ; mairie ; club  est prévue en 

PREFECTURE à Vesoul  demain matin Avec Papy et Tintin   

   

 Date à retenir – Manifestation à prévoir : 

 
o Loto des vétérans le 15 Février. 

o Prévoir 2 soirées sponsoring (21 Septembre et 1 au Printemps). 

o Fondue Géante  : samedi 8 février. 

o Soirée de GALA vétérans à prévoir le 21 Juin avec 3 générations de vétérans. 

o Galette / Vœux  de début d’année 2025  : dimanche  12 Janvier 

o Bal d’Automne : samedi  19 Octobre 

o Bal de Printemps : samedi 26/04 (A valider) 

o Fête des sports : 19/20 Juillet 2025  

 

 Infos diverses (Club / ligue / district / CCPMC)  
o Compte rendu AG élective du District 70 a  consulter sur le site  avec les responsables des diverses commissions.  

o Je ne me suis pas porté candidat élu  au Comité Directeur  pour la nouvelle mandature 24/28 

        (  par contre je  reste pour l’instant ‘’membre’’ dans certaines commissions de District…et de Ligue ) 

o  GIGI notre Arbitre de club  est le nouveau Président de ‘’L’AFAF’’ pour la Hte -Saone  

o Le calendrier des rencontres de nos équipes engagées en Chpt sont parus ( à mettre à jour sur le site du club ) 

o Prochain tirage des coupes Hte –Saone à VESOUL  C G le lundi 16 Sept avec remise de chèque  

o Prochains tours coupe de France  ou BFC  ou  H S  les  14/15 sept – 5/6 oct  - 26/27 oct  

o Courrier demande ‘’Vitabri’’ en cours au C G  pour  la prochaine FETE ( O K si réservation d’avance )  

o  Journées formation des dirigeants ( rentrée du Foot à VESOUL ) les 2 -5- 9 -16 – 20 sept (MERCI d’y participer ) 

o Les demandes de changement d’horaire ou de match se font UNIQUEMENT sur ‘’FOOTCLUB’’8 jours à l’avance  

o Un stage de formation à l’arbitrage F I A  est prévu au District les 8/9 et 15/16 Nov  AVIS AUX AMATEURS  

o Prochaine A G élective de Ligue  BFC le samedi 9 Nov à 9 H à DOLE  

o Prochaine A G hivernale du District le samedi 11 Janvier normalement  à Vesoul  

o La formation des arbitres  D 4 ( Obligatoire pour notre  C ) est prévue le 19 ou 26 Sept ou 3 Oct au choix du candidat  

( Reste :A trouver le candidat  sous peine de se voir arbitrer par l’équipe adverse à domicile comme en déplacement ) 

                   
                                

Date des prochains comités : Mardi 01 Octobre à 20h30 puis 4/mai  (à valider )    

                
Le pot de fin de soirée est offert par Ludo  

 

La séance est levée à 00h15 


